

ORDRE DU JOUR  
-----

Le 30 juin 1972 au matin un appareil KC 135 des Forces Aériennes Stratégiques s'est abîmé en mer au voisinage de la Base Avancée de HAO, peu après son décollage pour une importante mission de reconnaissance météorologique au profit du Groupement Opérationnel des Expérimentations Nucléaires.

Son équipage venu de Métropole pour participer à notre tâche commune et complété pour ce vol par deux spécialistes météo du CEP, a trouvé ainsi une fin brutale en service aérien commandé.

Nous saluons aujourd'hui la mémoire de ces camarades disparus dans l'accomplissement de leur devoir :

- Commandant DUGUE, Commandant d'avion ;
- Capitaine PARAGE ;
- Lieutenant FRUGIER ;
- Adjudant Chef HECQ ;
- Adjudant Chef LANGLAIS ;
- Premier-Maitre SAUCILLON.

Nous nous inclinons devant la douleur de leurs familles et de leurs amis.

Ces noms mêlés d'aviateurs et de marin sont le symbole du sacrifice que peut nous imposer la grande mission, dont, civils et militaires de toutes armées, nous sommes actuellement chargés.

Le plus bel hommage que nous puissions rendre à nos compagnons disparus est de continuer à remplir fidèlement la tâche pour laquelle nous sommes tous réunis en Polynésie.

DE GRASSE, Bord le 30 juin 1972

Le Vice-Amiral CLAVERIE  
Commandant le Groupement Opérationnel  
des Expérimentations Nucléaires

